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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
zum 31. Dezember 2016 laufen die Arbeitsverträge von 185 Sprachlehrern in Sachsen-
Anhalt aus, davon werden nur 50 im Anschluss unbefristet eingestellt. Sprachlehrer unter-
richteten bisher Flüchtlingskinder ganztägig in der deutschen Sprache, da diese aufgrund 
mangelnder Deutschkenntnisse nicht am Regelunterricht teilnehmen können. Ich wurde ge-
häuft von Bürgern angefragt, ob eine derartige Verringerung der Anzahl an Sprachlehrern in 
Sachsen-Anhalt auch Veränderungen an Magdeburger Schulen zur Folge haben. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Welche Auswirkungen hat die stark reduzierte Anzahl an Sprachlehrern für Magde-
burger Schulen? 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, dieser Reduzierung entgegenzuwirken? 
3. Gibt es eine Statistik zu Schulbesuchen von sprachgeförderten Flüchtlingen in der 

Landeshauptstadt? 
 
Ich bitte um eine mündliche sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM 
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